
**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 507
08 de septiembre de 2016**

Facultad de Filosofía de la Universidad Central realizó simulacro para medir respuesta ante desastres

El personal administrativo de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador participó en un simulacro de reacción ante situaciones de riesgo realizado dentro del campus universitario.

La doctora Ruth Páez, decana de la Facultad, aseguró que esta unidad académica desarrolló este ejercicio para que el personal sepa cómo reaccionar ante un desastre natural. Afirmó que se realizarán nuevos simulacros con la participación de docentes y posteriormente con los estudiantes al iniciar el próximo semestre.

Para finalizar con esta actividad, los colaboradores se congregaron en los parqueaderos del Edificio de Servicios Generales y de la Carrera de Parvularia, lugares que se determinaron como los sitios seguros más cercanos.

Consuelo Tipanliusa, colaboradora involucrada en la organización, indicó que todo se realizó tal como estaba planificado y que los compañeros demostraron solidaridad y apoyo. Aseguró que estos entrenamientos le permiten mantener la calma en un momento de apremio. **J.S**

